

maient le Père et le Fils, et que nous a conservés la légende de ces deux Saints. *Quò progredèris sine filio, pater? Quo, sacerdos sancte, sine ministro properas?.....Non ego te desero, fili: majora te manent pro Christi fide certamina.*

Au reste, n'oublions pas que le nom de *Montréal* fut gravé, en 1854, sur une des colonnes de St. Pierre, et enrégistré au capitol, en 1862. Puisse-t-il aussi figurer, avec honneur, dans les rangs de l'Armée Pontificale, dans le temps présent et à venir! Cette gloire nous est déjà acquise, comme vous le savez; il n'est plus question que de la soutenir.

Je suis bien cordialement,

Monsieur,

Votre très-humble et

dévoué Serviteur,

+ IG. EV. DE MONTRÉAL.